



## Pide Sheinbaum a PVEM difundir inversión en Metro

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

Claudia Sheinbaum pidió ayer ayuda a legisladores del PVEM para que difundan lo que ha invertido su Gobierno en el Sistema Colectivo Metro de la Ciudad de México.

En la plenaria de diputados y senadores del Verde Ecologista, la Jefa de Gobierno explicó que su administración ha destinado más de 40 mil millones de pesos en tres proyectos prioritarios para el Metro: la renovación de la Línea 1, una nueva planta de abastecimiento de energía y un nuevo centro de control.

Precisó que en la Línea 1 se han invertido 37 mil millones de pesos.

“Es una obra multimillonaria de la ciudad. Para que nos ayuden a difundir”, pidió.

Sin citar el choque de trenes en la Línea 3 el pasado 7 de enero, dijo que se debe evitar la idea de que no hay inversión en el Metro.

Al darle la bienvenida, el líder de los senadores del PVEM, Manuel Velasco, ofreció a Sheinbaum defenderla.

“Tiene amigos en el Senado y la Cámara de Diputados, estamos listos para defenderla de los ataques de quien no tolera el éxito de las mujeres”, prometió el chiapaneco.

La aspirante de Morena dijo que su llamado a la unidad incluía al Verde y al PT.

“Siempre tenemos que hablar de la unidad, y creo que con el Verde, PT y Morena, no sólo como partidos, sino lo que ve el pueblo de México, esa esperanza tiene que estar por encima de cualquier cosa”, expresó.